

Inauguradas nuevas dependencias de "Universidad Mayor"

Un moderno edificio recién construido y que se suma a las dependencias ya existentes de la Universidad Mayor, fue inaugurado ayer, en una ceremonia efectuada en los recintos de esta Corpo-

ración. El acto lo presidió Ricardo García, presidente de la Junta Directiva de la Universidad, y el Rector Rubén Covarrubias.



Raúl Bertelsen y Alfonso Muga.



Sergio Gaete y el alcalde de Las Condes, Sergio Trucco.

FOTOS M. ISABEL LINN

Carlos Martínez, Angélica Fernández y Jaime Matas.



Jorge Prado y Mario Arnello.



Raúl Lecaros, el magistrado Hernán Cereceda, el senador William Thayer y Miguel Calvo.



Rubén Covarrubias, Rector de la Universidad Mayor; Ricardo García, presidente de la Junta Directiva de esta casa de estudios; el senador Sergio Romero y René Salamé.

